

NUEVOS CAMPEONES

CHÁVEZ JR.
GRUPO CANTÓN

Se realizó el cierre del tradicional Torneo Provident Pro Asociaciones Civiles (ACs), que este año benefició a más de 47 mil personas a nivel nacional.

Alejandro Martí Bolaños Cacho, Director de Asuntos Corporativos de Provident México, señaló que ésta fue la edición 14 del Torneo de futbol Provident y que tuvo como sede la ciudad de Puebla con la participación de más de 300 personas, evento que dio inicio el 22 de julio en Monterrey, Pachuca y Cuernavaca y que pasó por Villahermosa, Tabasco.

El torneo de futbol, que este 2018 se realizó en 13 sedes a nivel nacional, contó con la participación de más de mil colaboradores de la empresa y sus familiares, y fue posible gracias a la participación de las personas que donan el pago de su inscripción al torneo, a las donaciones de los voluntarios que venden alimentos durante los eventos, y a la aportación corporativa.



FOE: TABASCO HOY

● Los pequeños premiando a los campeones de futbol